



## Zum letzten Mal: Das Obersulmer Kinercamp 2017 mit Abschlussveranstaltung



Ein besonderer Höhepunkt des Kindercamps sind immer die Aktionstage im Wald. Stolz präsentieren die Kinder hier ihr eigenes „neues“ Rathaus, inklusive Spielekonsole, TV und gefliesstem Eingangsbereich.



Ergänzend zum „neuen“ Rathaus wurde mit Hilfe zweier ehrenamtlicher Betreuer auch ein Gemeindehaus errichtet. Ganz ohne Baukasten und Anleitung bastelten die Kinder dann noch kleine Figuren aus Ästen, Moos und Gräsern.



Im Evangelischen Gemeindehaus waren die anderen Kinder derweil kreativ: Sie bastelten Handpuppen aus „alten“ Socken und präsentierten stolz die gelungenen Ergebnisse.



Eine weitere Kindergruppe versuchte sich im Garten als Zirkusartist. An verschiedene artistischen Geräten demonstrierten sie ihr Können und werden demnächst wohl den Profis Konkurrenz machen.



Eine andere Kindergruppe entfaltete ihre künstlerische Ader beim Legen eines Mosaiks. Auch hier hatten die Beteiligten viel Spass und nahmen gelungene Objekte mit nach Hause.



Leider fand das Obersulmer Kindercamp - hier die Abschlussveranstaltung - dieses Jahr das letzte Mal statt. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an alle Betreuer, Helfer und Sponsoren.

(Fotos: Gemeinde)